

Jubilärfest im November 2005

700 Jubilare geehrt

Mit 75 Jahren Mitgliedschaft in unserer Organisation hielten die Kollegen Georg Schöpf, Albert Appenzeller und Georg Graf (der leider nicht anwesend sein konnte) der IG Metall die Treue.

Mit großer Hochachtung und sehr großer Freude ging Kollege Mirko Geiger, Erster Bevollmächtigter der Verwaltungsstelle, bei seiner Ansprache auf diese seltene und außergewöhnliche Tatsache ein. Er hob mit Recht das besondere Durchhaltevermögen dieser Kollegen hervor, die schon vor 1933 der Gewerkschaft angehörten und sofort nach dem



Georg Schöpf mit Enkelin, Mirko Geiger und Gerhard Zambelli

Ende der Nazi-Diktatur wieder beim Aufbau dabei waren. Mit den Kollegen Appenzeller und Schöpf sowie mit Karl-Heinz Becker, der für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurde, gab es längere Interviews mit der RNZ.

Der »Alstom-Chor« aus Mannheim umrahmte die Feier mit verschiedenen Arbeiterliedern, dessen aktuellstes und bekanntestes »Résistance« ist. Mehr Infos gibt es in der RNZ-Ausgabe vom 25. November 2005 und im Internet. ◀



Albert Appenzeller mit Frau und Tochter und Mirko Geiger

Aus für Schmitthelm in Heidelberg

Standort wird geschlossen

190 Kolleginnen und Kollegen bleiben wieder einmal »auf der Strecke«. Trotz monatelanger Hinhaltenaktik und gegenteiliger Behauptungen durch die Geschäftsleitung, vor allem während der dreitägigen Arbeitsniederlegung Anfang Dezember 2005, mussten jetzt kurz

vor Weihnachten die Karten auf den Tisch.

Zumindest wurde die »Konzernmutter« Günther an den Verhandlungstisch geholt und ein Sozialplan vereinbart.

Nähere Infos in der RNZ-Ausgabe vom 21. Dezember 2005 und im Internet. ◀

Vorankündigung:

Spektakel am 8. März auf dem Bismarckplatz

Fraueninformationen und Kultur zum Internationalen Frauentag. Wer Zeit und Lust hat kommt vorbei und macht mit.

Anmeldungen unter: 062 21-98 24-24 und -19. ◀

Arbeitsgerichtsurteil Auf der Bezirksseite gibt es mehr Infos

Arbeitsgerichtsurteil im Fall unseres Kollegen Martin Hornung, Betriebsratsvorsitzender der Firma Haldex (siehe Seite des Bezirks Baden-Württemberg in dieser Zeitung und im Internet). ◀

OJA-Hallenmasters war ein voller Erfolg!

14 Mannschaften waren dabei

Nach fünf Stunden von munteren und fairen Zweikämpfen und nach packendem Sieben-Meter-Schießen, ging die Mannschaft der HDM gegen Leica als

Sieger vom Platz. Der dritte Platz ging auch an eine Mannschaft der HDM. Sieger im Fairplay wurden die Teilnehmer von Pro-Minent. ◀



Bildungsprogramm Jetzt Seminarbesuch für das Jahr planen

Alle Seminarangebote für 2006 bei den Betriebsräten oder in der Verwaltungsstelle erhältlich, sowie im Internet abrufbar. ◀

Für IG Metall-Mitglieder Lohnsteuerhilfe durch die IG Metall

Die IG Metall bietet professionelle Lohnsteuerberatung gegen einen Jahresbeitrag von 59 bis 149 Euro, je nach Einkommen, an. Die Leistung: Ermittlung der Steuererstattung, Einreichung der Steuererklärung, Erledigung des gesamten Schriftverkehrs und gegebenenfalls Einspruch.

Terminvereinbarung bitte unter Telefon 0 66 21-98 24-0 ◀

Mobbing-Telefon Die Rufnummer ist 06 21-1 56 17 17

Jeden Dienstag von 14 bis 16 Uhr und Donnerstag von 17 bis 19 Uhr. ◀

Information

Weitere Informationen auch im Internet: www.heidelberg.igm.de ◀

Januar/Februar

- ▶ 27. bis 28. Januar, Wochenendseminar Angestelltenausschuss
- ▶ 31. Januar, 17 Uhr, VKL-Konferenz im Gesellschaftshaus
- ▶ 4. Februar, Seminar Betriebsrat-Wahlbewerber
- ▶ 8. Februar, 17.30 Uhr AK Frauen in der Verwaltungsstelle
- ▶ 14. Februar, 17.30 Uhr, AK Migranten in der Verwaltungsstelle
- ▶ 15. Februar, 16.30 Uhr, Betriebsräte im Sinsheimer Raum, neues IGM Büro
- ▶ 15. Februar, 17 Uhr, OJA-Sitzung in der Verwaltungsstelle
- ▶ 16. Februar, 14 Uhr Rentenberatung durch Ida Neef, nach telefonischer Vereinbarung
- ▶ 17. bis 19. Februar, Wochenendseminar Jugend in Hertlingshausen
- ▶ 21. Februar, 17 Uhr, Angestelltenausschuss in der Verwaltungsstelle

Impressum

Verwaltungsstelle Heidelberg, Hans-Böckler-Straße 2 a, 69115 Heidelberg, Telefon 0 62 21-98 24-0, Fax 0 62 21-98 24-30, E-Mail: heidelberg@igm.de, Internet: www.igm-heidelberg.de

Redaktion: Erich Vehrenkamp, Mirko Geiger (verantwortlich)